

## ひとりで悩まないで、 勇気を出してご相談ください

### <DV、生き方、家族、子育て、健康など女性が抱える諸問題>

熊本県女性総合相談室

☎355-2223

日・火曜日を除く毎日午前9時～午後4時（水曜日は午後8時まで）

### <DVなど女性の悩みに関する相談>

熊本県女性相談センター（配偶者暴力相談支援センター）

☎381-4454

（平日午前8時30分～午後5時15分）

☎381-7110

（DV専用電話 平日午前8時30分～午前零時、土・日・祝日午前9時～午前零時）

### <総合的な悩みの相談>

熊本市総合女性センター総合相談室

☎343-8306

（日・月曜日を除く毎日午前10時～午後4時、木曜日は午後8時まで）

### <ストーカー・DVに関する相談>

熊本県警察本部警察安全相談室

☎383-9110（24時間対応）

### <職場でのセクハラに関する相談>

熊本労働局雇用均等室

☎352-3865

（平日午前8時30分～午後5時）

### <女性が抱えるさまざまな問題に関する相談>

菊池地域振興局 福祉課（福祉事務所）

☎0968-25-3972（平日午前9時～午後4時）

### <性犯罪相談>

熊本県警察本部捜査第1課（レディース110番）

☎0120-8343-81（平日午前9時30分～午後6時）



はじめまして！  
ジャティンです！

ちょっと

# CHAT time

Jatin Patel (ジャティン・パテル)  
出身地：インド アーメダバード市

Namaste!! My name is Jatin Patel. I am from the state & country, where Mahatma Gandhi was from, Gujarat state(Ahmedabad city), India. This is my 6<sup>th</sup> year in Japan and 4 years doing same job. Before I came to Japan I stayed about 2 years in New Zealand full of beautiful nature like Koshi city. I lived 5 years in Hakata and then I moved to Kumamoto. I am happy to have chance to teach in the city with a lot of greenery. The place where I am from is very hot and dry (45°C-mid summer), so I don't really like cold weather. You may see me wearing a lot of clothes in winter. My favorite Japanese food is Hiroshima-fu Okonomiyaki. India and Japan, both countries share some traditions such as Festivals, koma,tako-age,otoshidama....Please feel free to talk anything about India. Nice to meet you all.

ナマステ!! 初めまして。マハトマ・ガンジーと同じくインドのグジャラート州（アーメダバード市）から来ましたジャティン・パテルと申します。日本滞在は6年目で、外国語指導助手としては4年間就業しております。

日本に来る前までは、合志市のように自然豊かなニュージーランドで、ほぼ2年間過ごしました。日本に来てからは5年間博多に住み、その後、熊本市に引っ越してきました。みどり豊かな合志市で就職できて嬉しいです。

ぼくの出身地であるグジャラート州の気候はとても乾燥していて、真夏の昼間には気温が45℃まで上がるくらい暑いところです。だから寒い冬はちょっと苦手です。冬には厚着をしているぼくの姿を見られるかもしれません。

好きな日本料理は広島風お好み焼きです。

インドと日本はお祭り、こま遊び、凧あげ、お年玉といった共通の文化があります。

インドのことで何でも気軽に聞きに来てください。それでは皆さんよろしくお祈りします。

4月1日付けで、前任の加久さんに続き、県職員から合志市2代目の副市長に就任しました。

『合志市市民憲章』に記された「志を合わせて……」ということに接し、市名にふさわしく、市民の皆さまの志を合わせ、行政と市民がしっかりとパートナーシップを組んでまちづくりに取り組みうという市政発足の意気込みを感じています。

また本年度から、「人と自然を大切にした協働によるまちづくり」を基本理念に、市の総合計画がスタートします。合併後2年が経過し、市民の皆さまが「合併してよかった」と実感していた、ただけのよくなまちづくりを進めるための道るべきです。



## 就任のごあいさつ

副市長 中園 三千代

自治体にとっては厳しい財政運営が続く中、この計画に掲げられた事務事業を着実に実施していくためには、市民の皆さまのご理解とご協力は欠くことができません。

本市は、地理的な優位性、高度な研究機関の集積、さらには恵まれた自然環境など、将来の産業発展と定住拠点づくりの双方が期待できる地域です。

開発と環境の調和を図りながら、だれもが住みたい、住み続けたいと思えるまちづくりのために力を尽くしたいと思っております。どうぞよろしくお祈りいたします。



須屋城跡発掘調査時の航空写真

所在地 合志市須屋

## こうし歴史発見!

第14回

須屋城跡は、南北朝時代に須屋地域を治め、菊池氏庶流(分家)であった須屋市蔵隆正の居城と伝えられています。

城は、東西約200m、南北約200mの約4万㎡の範囲に築かれた平城で、現在でも当時の空堀跡や土塁が残っています。

陣ノ山や下屋敷など城に関連すると考えられる地名も残っており、平野部に築かれた中世の城跡が残っている例は県内でも少なく、貴重な遺跡です。

遺跡の発掘調査は、国道3号熊本北バイパス改築工事に先立ち平成13年から開始され、現場調査とバイパス工事が終了した現在も、調査員らによる整理作業と調査報告書の作成が続けられています。

今年3月には須屋城跡歴史公園が完成しました。園内には須屋城跡を写真つきで解説した看板があります。遺跡の概要を知ることができます。